

第6回 ミナミ活性化協議会代表者会議 共同アピール

歴史と文化に彩られた「ミナミ」を健全で魅力あふれるまちにするため、当協議会を設立し、早5年が経過した。この間、地元・経済界・行政が心をひとつにし、知恵を出し合い、街頭犯罪の抑止や風紀風俗事犯等の取締り、放置自転車の排除、地区計画の策定をはじめ様々な施策を展開してきた。

この結果として、街頭犯罪や執拗な客引き、路上にあふれた放置自転車等が減少するなど一定の成果をみているところである。しかしながら、これら施策の実施が必ずしも十分であるとは言い難く、更なる目的達成に向けて、強力な取組が必要である。

また、近年、海外からの観光客が増えたことで、観光集客における「大阪の顔」として、ミナミが担う役割は一層重要となっている。

そこで、我々協議会は、まちの環境浄化、美化の妨げとなる事象を根幹から改善し、誰もが安全で安心して楽しめるミナミのまちを築いていくため、次の対策を推進することとした。

- ① 暴力団及び来日外国人犯罪組織の資金源となる売春、賭博事犯や違法風俗店等の取締りにより、犯罪インフラの弱体化、解体を進めていく。また、地元等との協働により、客引きや迷惑行為等を行う違法風俗店等の排除活動を強力に推進する。
- ② 自転車等放置禁止区域の周知徹底、啓発を図るとともに、民間駐輪場の有効活用のための広報や駐輪場の増設など、より一層の取組を進めていく。
- ③ 道頓堀川開削400周年を平成27年に控え、ミナミの文化や景観を守りながら、水辺を楽しみ、食を楽しむ風情が息づく魅力的で人が集う賑わいあるまちなみを再生・創造する活動を強力に進めていく。

平成23年1月20日

【ミナミ活性化協議会】

大阪府知事	橋 下 徹
大阪市長	平 松 邦 夫
大阪府警察本部長	舟 本 馨
ミナミ歓楽街環境浄化推進協議会会長	岡 本 敏 嗣
ミナミ歓楽街環境浄化推進協議会発起人	福 長 徳 治
大阪商工会議所会頭	佐 藤 茂 雄
社団法人関西経済同友会代表幹事	山 中 謙

～賛同団体～

国土交通省近畿地方整備局大阪国道事務所
ミナミまち育てネットワーク
社団法人関西経済連合会
財団法人大阪観光コンベンション協会